



Termine:

- ▼ **07.03.2011** – ab 18:00 Uhr
Rosenmontagsparty im Clubhaus
- ▼ **12.03.2011** – ab 18:00 Uhr
Treffen U12 & U18 Juniorinnen
bei der TG Rüsselsheim

U12 und U18w

Am Samstag, 12. März 2011, gibt es ein erstes Treffen der neuen Mannschaftsspielgemeinschaften



in der Tennishalle der TG in Rüsselsheim, Hans-Sachs-Str. 57. Die U12, unter Leitung des TC Gustavsburg, beginnt den Abend und wird von 18:00 bis 20:30 Uhr ihre neuen Teampartner kennen lernen. Die U18 Juniorinnen - Leitung: TV Trebur - haben dann von 19:30 bis 22:00 Uhr Gelegenheit, sich mit ihren neuen Spielpartnerinnen auszutauschen. Neben dem ersten gemeinsamen Training steht bestimmt auch die terminlich notwendige Festsetzung der Rangliste auf dem Programm. Weiterhin haben alle Kinder und Jugendlichen Gelegenheit, Fragen zum künftigen Trainings- und Spielbetrieb zu stellen. Sicherlich auch interessant werden Fragen der Fahrgelegenheiten zu Training und Spiel sowie Terminen und Kosten des Trainings sein. Daher sind auch alle Eltern herzlich eingeladen, an diesem Abend teil zu nehmen. Abfahrt ist um 17:30 am TCG Clubhaus in der Bebelstraße. Wer möchte, kann auch direkt nach Rüsselsheim kommen. Da die Spielgemeinschaften noch von Sonja Rautenberg gemeldet wurden sind Fragen zu diesem Zeitpunkt noch an Sie zu stellen. Alle kommenden Fragen beantwortet dann unser neuer Jugendwart Kai Hertrich.

In guten Händen!

Joachim Müller neuer Platzwart

Eine der wichtigsten Funktionen innerhalb des Vereins ist neu besetzt! Joachim Müller hat sich kurzerhand bereit erklärt, Amt und Aufgaben des „Beisitzers Clubanlage“ zu übernehmen. Seine Wahl erfolgte im Rahmen der Mitgliederversammlung Anfang Februar einstimmig. Unterstützung findet er in Wolfgang Schaef, der ebenfalls spontan seine Bereitschaft bekundet hat, Joachim mit Rat und Tat zu unterstützen. Eine tolle Geste von unserem Ehrenmitglied! Joachim ist mit seiner Familie bereits eng an den Verein gebunden. Seine drei Jungs, Moritz, Adrian und Alexander, sind in unseren Jugendmannschaften schon seit einigen Jahren mit großem Erfolg dabei und auch seine Frau Erika war schon im Training der Hobbygruppe bei Barbara Losem. Ein großer Vorteil ist natürlich, dass Joachim nahe am Clubgelände wohnt und bei Bedarf vielleicht auch „schnell mal“ vor Ort sein kann. Bezüglich der Vielfältigkeit der kommenden Aufgaben ist unser neuer Platzwart natürlich gespannt und hofft, dass einige Unterstützung von den Vereinsmitgliedern für all die unterschiedlichen Maßnahmen angeboten wird. Bestimmt wird unser geschätzter, ehemaliger Platzwart Dieter Groll auch all die kleinen und großen Geheimnisse rund um unsere Anlagen auf dem Vereinsgelände erklären und Joachim ordentlich einarbeiten. Wir wünschen Joachim viel Spaß bei seiner neuen Aufgabe und sind sicher, dass die Pflege und Instandhaltung der Clubanlage bei ihm in guten Händen ist!



Joachim Müller

Ranglisten

Besetzung nach Leistungsklasse

Konnten bisher die vereinsinternen Ranglisten der Mannschaften willkürlich gesetzt werden, so hat ab dieser Spielzeit der Tennisverband einen Riegel vor diese Praxis geschoben. Offensichtlich haben sich zunehmend ranglistenhöhere Spieler/-innen mit Absicht auf hintere Ränge der Mannschaft setzen lassen, um bei den Begegnungen mit anderen Vereinen durch die festgelegte Spielfolge gegen vermeintliche schwächere Spieler angesetzt zu werden. Damit war oft ein Sieg und damit verbundene Ranglistenpunkte schon vor dem eigentlichen Match sicher gestellt. Ab 2011 muss nun die Rangliste der erworbenen Leistungsklasse entsprechen. LK19 wird dann also zwingend vor der LK21 in der Rangfolge stehen. Der Verband hofft auf ausgewogene, faire und interessante Matches. Haben mehrere Spieler innerhalb einer Mannschaft die gleiche Leistungsklasse so kann natürlich die Spielposition ausgewählt werden.

TCG-Mannschaften

Für die Spielzeit 2011 hat der TCG wieder etliche Jugend- und Erwachsenen-Mannschaften gemeldet. Im Internet können alle Informationen zu unserem Verein sowie Spieltermine der Mannschaften, Ergebnisse, Tabellen und vieles mehr unter dem Link: <http://htv.liga.nu> nachgesehen werden. Unsere Vereinsnummer lautet 01512. Die namentlichen Mannschaftsmeldungen werden bis zum 15. März erfolgen. Christel Kaas in Ihrer Funktion als Sportwartin übernimmt die Eingabe der Spielerdaten beim HTV (Hessischen Tennisverband). Die für 2011 gemeldeten Mannschaftsspielgemeinschaften der U18 Juniorinnen und Damen 30 sind nicht zu unserem Club aufgeführt, da diese unter der Leitung der anderen Vereine (TV Trebur bzw. TG Rüsselsheim) laufen werden. Schauen Sie mal rein. Auch Ergebnisse der vergangenen Jahre sind hier fest gehalten.